

DIARIO OCCIDENTE

✉ ¡SUSCRÍBETE A NUESTRO BOLETÍN DE NOTICIAS!

Cali, abril 3 de 2019.

Buscar    

TEMAS DESTACADOS: [Graffiti](#) | [Posgrados](#) | [Edictos y Avisos de ley](#) | [Directorio de Abogados](#) | [Versión PDF 2019](#)

Ayer se presentaron fuertes lluvias en Cali

Abril, el segundo mes más lluvioso del año



CLIMA VALLE DEL CAUCA

Martes 2 de Abril, 2019

Desde la Corporación Autónoma Regional del Valle del Cauca, CVC, se aseguró que abril es el segundo mes más lluvioso del año.

A su vez, la entidad ambiental puntualizó que en esta temporada las tormentas eléctricas, las crecientes súbitas, los deslizamientos y los desbordamientos de los ríos serán riesgos permanentes.

Lluvias

Según el boletín entregado por la CVC, las características de este primer mes de la temporada húmeda son bajas en las temperaturas, días con una alta humedad relativa y nubosidad.

Siguiendo el mapa de precipitaciones entregado por esta entidad, para Cali se esperan lluvias que estén dentro del promedio histórico normal.

Contrario al pronóstico que tienen territorios como Buenaventura, Zarzal, La Victoria, en los que se espera un periodo de precipitaciones que está muy por encima de lo normal.



En el FESTIVAL DE LOS POSGRADOS encuentra toda la información que requieres para tomar la decisión que cambiará tu rumbo profesional...

REGÍSTRATE AQUÍ y participa en el sorteo de bonos de regalo del Centro Comercial Chipichape.

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS COMENTADO

LO MÁS RECIENTE



[Horóscopo: conozca su amuleto para atraer la suerte y librarse de malas energías](#)



[Vea cómo le ha ido a las patinetas en Cali](#)



[Ritter, el as de la U para dar la pelea en Palmira](#)



[Drogas sintéticas: amenaza en estratos medios y altos](#)



[¿Qué pasó con la mujer que golpeó a dos guardas? Véalo aquí](#)

“La primera vez que me engañes, será culpa tuya; la segunda vez, la culpa será mía.”

Proverbio árabe

PUBLICIDAD

De igual manera, la CVC afirmó que el caudal del río Cauca irá aumentando conforme vayan incrementando las precipitaciones, esto trae como consecuencia que los afluentes tributarios a este río también incrementen sus niveles y permanezcan altos. Se recomienda especial cuidado a los desbordamientos y a las crecientes súbitas.

Riesgos

Lo anterior significa que las poblaciones ribereñas se pueden ver afectadas por las crecientes súbitas que se presentan en esta temporada.

La CVC recomendó a las Unidades de Gestión de Riesgo del Valle del Cauca, activar todos los planes de emergencia para mitigar los peligros asociados a esta temporada invernal.

En Roldanillo

Según varios organismos de socorro, el 50% del casco urbano del municipio de Roldanillo se inundó la madrugada de ayer, como consecuencia de las fuertes lluvias que cayeron en esta localidad.

Las lluvias provocaron el desbordamiento de ríos y quebradas que atraviesan esta población afectando a varias viviendas.

Bolívar, El Dovio, Roldanillo, La Unión, El Cerrito, Cali, Obando y Riofrio, son los municipios afectados con colapsos de alcantarillado, desbordamiento de ríos, quebradas, zanjones y canales, desplome de techos, deslizamientos, caída de árboles y daños en cultivos.

Inundaciones en Cali

Ayer sobre las 3:00 p.m. se presentaron inundaciones ocasionadas por las fuertes lluvias que se precipitaron sobre la ciudad de Cali.

Barrios como Vallegrande, La Campiña, La Flora, Alfonso López, Salomia, entre otros, sufrieron graves afectaciones por los fuertes temporales.

A su vez, varios fueron los árboles que cayeron en importantes corredores viales producto de las fuertes lluvias que se extendieron en Cali hasta entrada la noche.

Pese a todo lo anterior, hasta el cierre de esta edición, se presentó el reporte de una persona herida tras la caída de un pino en el barrio El Caney.



Facebook

Twitter

Messenger

WhatsApp

OTRAS NOTICIAS



Apoyo a la conservación

Con la campaña Acuerdos Recíprocos por el Agua - ARA en...



Dos cuerpos en la vía Rozo

Saliendo del corregimiento de Rozo, dos kilómetros antes de llegar a la...



Investigan homicidios

Luego de las labores de identificación de los cuatro cadáveres encontrados